

KjG-Diözesankonferenz 12.11.2017

Initiativantrag 3: Erscheinungsweise der Mitgliederzeitschriften

Antragsteller: Marie Spieker

Die Diözesankonferenz möge beschließen:

Das neue Magazin der KjG im Diözesanverband Essen wird ab 2018 mindestens dreimal und maximal viermal im Jahr erscheinen, als Printmedium und optional als Onlinevariante.

Begründung:

Die Kürzung der Ausgaben unserer Mitgliederzeitschriften ist einer von vielen Vorschlägen, die der Diözesanausschuss zur Konferenz vorlegt und ein Alternativvorschlag zur Zusammenlegung.

Die Ausgaben würden sich dann voraussichtlich auf zwei Ausgaben im 1. Halbjahr und eine Ausgabe im 2. Halbjahr verteilen. Die ohnehin dünnere Ausgabe nach den Sommerferien entfielen. Beim hohlspiegel ergäben sich Einsparungen von etwa 2.000 Euro, beim Wellenbrecher von 800 Euro. Um die längeren Zeiträume zwischen den Ausgaben zu überbrücken, müsste verstärkt auf Online-Medien wie Newsletter, Facebook und Mail gesetzt werden.